

まちの話題



火の用心をお願いします

秋の火災予防運動（防火パレード）

秋の火災予防運動（11月9日～15日）に伴い、市内各所において消防団と消防本部による防火パレードが行われました。

消防団員や女性消防隊員らが消防車や広報車などに乗り込み、「火の用心」と書かれた風船などを配布しながら火災予防を呼びかけました。

今年は8件の火災が市内で発生しています。

これからの寒い季節は空気が乾燥し、また、家庭でもストーブなど火を使う機会が多くなります。火災を起こさないよう火の取り扱いには十分注意しましょう。



地域の企業のかたとこ発見

中学生の市内企業見学バスツアー

市内企業見学バスツアーが11月1日、調川中学校、今福中学校の2年生35人を対象に実施されました。

地元の若者に地域の企業のことを深く知ってもらいたいと松浦市工業会が主催し、実現したものです。

今回は、(株)エミネントスラックス、中興化成工業(株)、住商エアバッグ・システムズ(株)、(株)ニッチツ、ユニチカスピニング(株)の企業を見学。生徒たちは、地域の企業が、どんなものをどうやって作っているのかを実際に見て、詳しく知ることができました。

松浦市工業会では、今後も若い人たちが地域の企業にふれる機会を増やしていくことを検討されています。



▲ユニチカスピニング(株)

▲住商エアバッグ・システムズ(株)



『木育キャラバンin松浦』を開催します



【問合せ先】子育て・こども課 ☎内線170

「木育」を推進する取り組みのひとつとして、『木育キャラバン in 松浦』を平成31年2月23日・24日の両日に開催します。

「木育キャラバン」とは、特定非営利活動法人芸術と遊び創造協会が主催する移動型のおもちゃ美術館で、温もり溢れる良質な木のおもちゃが勢揃いします。子どもから大人まで、家族で楽しむことができるイベントとなっています。皆様のご来場をお待ちしています。

木育とは…

子どもから大人までを対象に、木材や木製品との触れ合いを通じて木材への親しみや木の文化への理解を深めて、木材の良さや利用の意義を学ぶための教育活動です。※政府広報オンライン『木材を使用して、元気な森林を取り戻そう!』より

木育で目指す目標…

市民が森林の大切さを理解して、木材の利活用が推進されるような取り組みを行うとともに、松浦で生まれ育つ子どもたちの環境に木材を取り入れ、そのすばらしさを五感で学び、子どもの心を豊かにすると共に、将来、森林や自然を大切に考え行動できる「人」を育てます。

東京おもちゃ美術館が松浦にやってくる!!



木育キャラバン in 松浦



平成31年2月23日(土)・24日(日)
 <会場>:松浦市文化会館 ふれあいホール
 (松浦市志佐町浦免 1110)
 <開催時間>:23日(土)10:00~17:00
 24日(日)10:00~16:00
 <お問合せ>:松浦市子育て・こども課
 TEL:0956-72-1153

主催:松浦市、松浦市教育委員会 他
 協力:東京おもちゃ美術館、特定非営利活動法人 芸術と遊び創造協会

【日時】平成31年2月23日(土)
 午前10時～午後5時

2月24日(日)

午前10時～午後4時

【場所】松浦市文化会館ふれあいホール

みんなで作ろう 人権の世紀

『考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心』
 12月4日(火)から10日(月)は「人権週間」です

〔①人権の花運動に関する問合せ先〕
 総務課行政係 ☎内線321
 〔②人権講演会に関する問合せ先〕
 生涯学習課社会教育係 ☎内線341

人権週間とは？

国連は、1948年に開催された第3回国連総会において「世界人権宣言」が採択されたことを記念して、採択日の12月10日を「人権デー」と決めました。

法務省及び全国人権擁護委員連合会は、この「人権デー」を最終日とする12月4日から10日までを「人権週間」と定め、関係機関等と協力し、「世界人権宣言」の意義を訴えるとともに、人権尊重の普及高揚を図る啓発活動を全国的に行っています。

人権とは？

人権とは、「すべての人が生まれながらに持っている、人間らしく生きていくために必要な、だれからも侵されることのない基本的権利」のことを言います。

本市においても「松浦市人権教育・啓発基本計画」を策定し、関係機関と連携を図りながら人権に関するさまざまな教育・啓発活動を行っています。

①人権の花運動

この運動は、花の種子などを子どもたちが協力しながら育てることによって、生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的とした活動です。

本市では、法務省の人権啓発活動地方委託事業（地域人権啓発活動活性化事業）を活用し、「ひまわりの花」を育てる「人権の花運動」に取り組んでおり、今年度は、志佐小学校と星鹿小学校で実施しました。

参加した児童らは、5月に種を撒き、7月には、平戸人権擁護委員協議会松浦市委員（近藤敦臣さん他8人）と一緒に花の手入れと草取りを行いました。大きな花を咲かせようと毎日の水やりを行い、開花までの成長過程の観察を通して、生命の大切さや相手を思いやる心を育み、人権に対する意識を高めました。（写真①～④）

観察結果は、12月9日（日）に文化会館で開催する「人権講演会」に併せて、文化会館ロビーに掲示されます。

②人権講演会

毎年、12月の「人権週間」に合わせ、「人権講演会」を開催します。本年は、漫才師の中山まさとも先生を講師にお招きし、『笑って前向きに！素敵な大人の背中を見せましょう』をテーマにした講演が行われます。人権を身近に感じていただく良い機会ですので、ぜひご参加ください。

平成30年度松浦市人権講演会

【講演】笑って前向きに！
 ～素敵な大人の背中を見せましょう～

【講師】中山 まさとも さん（漫才師）

【日時】12月9日（日）

開場：午後1時
 開会：午後1時30分

【場所】文化会館ゆめホール

【内容】

- ・講演会
- ・人権作文発表（松浦市、平戸市内中学生）
- ・人権の花運動パネル展（松浦市、平戸市内小学校）

【入場料】無料

【問合せ先】生涯学習課社会教育係（☎内線341）



①・②
 志佐小学校
 ③・④
 星鹿小学校

